

## ***Carta Rector Universidad del Alba***

**E**s una excelente noticia el fin de la toma y que se hayan retomado las clases en la Universidad de Chile, ya que el restablecimiento del funcionamiento de una institución a través del diálogo siempre será bienvenido. La presión pública que provocó la condena casi transversal de autoridades académicas, expertos en educación y políticos de todo el arco fue, sin duda, un factor fundamental para terminar con la movilización, lo que es también otra muy buena noticia.

No obstante, estas movilizaciones, ligadas a hechos que faltan el respeto a las personas y las instituciones, nos obligan a re-

flexionar acerca de cómo las cosas podrían ser muy distintas hoy en nuestra vida en comunidad, como país, si esta postura firme frente a la violencia hubiese sido la norma en 2006 y 2011, cuando, ante circunstancias mucho más serias, hubo un profundo silencio, aceptación e incluso simpatía en muchos sectores.

Es de esperar que esta actitud de defensa de las instituciones prevalezca en el futuro, promoviendo siempre el entendimiento y la colaboración por sobre la confrontación.

Atentamente,

***Rafael Rosell Aiquel***  
***Rector***  
***Universidad del Alba***